

Betreff:

Verbleib von Spielgeräten an der Kohlheckschule [FDP]

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen,

das Dezernat VI wird gebeten, zu berichten, warum Spielgeräte vom Schulhof der Kohlheckschule zur Reparatur demontiert, dann aber nie wieder repariert zurückgebracht und installiert werden bzw. was einer Reinstallation widerspricht. Sollte es keinen nachhaltigen Widerspruch zur Wiederaufstellung der Spielgeräte geben, wird das Dezernat VI gebeten, die Reinstallation sicher zu stellen.

Begründung:

Die Elternvertretung ist nach einem Hinweis der Schulleitung irritiert darüber, dass sie über ihren eigenen Verein, bezuschusst durch den Ortsbeirat Dotzheim, neue Spielgeräte installieren lässt, im Gegenzug defekte Geräte, die der Landeshauptstadt Wiesbaden gehören, demontiert werden, mit der Angabe, dass diese repariert würden. Mehrere dieser Geräte wurden seither weder ersetzt noch repariert im Schulhof installiert. Dass Eltern privat einen attraktiv gestalteten Schulhof fördern ist loblich und sollte nicht dazu führen, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden vorhandene Spielgeräte sukzessive entfernt.

Wiesbaden, 29.08.2019